

TOLL!



Das ist Piet – Unsere Schul-Leitfigur

Willkommen bei der Steinbeis Gemeinschaftsschule Ilsfeld! Dürfen wir vorstellen: Das ist Piet, unsere Schul-Leitfigur! Piet steht sinnbildlich für den Teamgeist, den Mut und die Kreativität, die unsere Schule ausmachen. Mit seiner neugierigen und positiven Art begleitet Piet unsere Schulgemeinschaft durch den Alltag und inspiriert unsere Schülerinnen und Schüler, das Beste aus sich herauszuholen.

Piet ist nicht nur ein Symbol für Zusammenhalt und Respekt, sondern auch ein Botschafter für Engagement und Verantwortung – genau wie wir als Gemeinschaftsschule. Er erinnert uns daran, dass jede und jeder von uns einen wichtigen Beitrag zum Erfolg und zur Entwicklung unserer Schule leisten kann.

Piet ist aber auch ein Symbol für ganz normale Kinder, die mit alltäglichen Sorgen und Herausforderungen konfrontiert werden. Ob es die Unsicherheiten des Schulalltags, Konflikte oder persönliche Zweifel sind – Piet kennt diese Nöte. Er will uns zeigen, dass mit Entschlossenheit und einem offenen Herzen viele Hürden überwunden werden können. Er steht für den Mut, sich seinen Problemen zu stellen, und für die Stärke, weiterzumachen, auch wenn es manchmal schwerfällt.

Ob bei unseren vielfältigen Projekten, Events oder dem täglichen Miteinander – Piet ist immer an unserer Seite und zeigt, wie wir gemeinsam Großes erreichen können.

Lernt Piet im Laufe eurer Schulzeit besser kennen, denn er ist Teil unseres Schullebens und motiviert uns, über uns hinauszuwachsen!



Did you Know?

Piet wurde ursprünglich von Frau Reineck als junger Seemann gezeichnet, der auf das traditionelle Segelschullandheim und unser nautisches Motiv hinweist. Mittlerweile gibt es eine digitale Version aus Bitmojis, die sich auf verschiedene Situationen anpassen lässt.

„Piets Freunde“ ist der Name unseres Fördervereins.